



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Festakt zum 40-jährigen Bestandsjubiläum der Gesellschaft

20. Mai 2015



BM Mag. Johanna MIKL-LEITNER

 [Festschrift als PDF laden](#)

Die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs feierte am 20. Mai 2015 in den Räumlichkeiten des Landtagssitzungssaales in St.Pölten ihr 40-jähriges Bestehen.

Dabei wurde dem Gründer und ersten Geschäftsführer der Gesellschaft, Herrn Hofrat Dr. Emil Schüller gedacht. Dieser setzte 1975 den Grundstein der sich bis zum heutigen Tag stetig weiter entwickelnden Gesellschaft. Konkreter Anlass war das feige Schussattentat und den daraus resultierenden schweren Verletzungen auf einen Gendarmeriebeamten. Um diesem und auch seiner Familie entsprechende Hilfe zukommen zu lassen wurde von Hofrat Dr. Emil Schüller der erste Schritt für diese nachhaltige Gesellschaft gesetzt. Die Unterstützung und Betreuung von unverschuldet in Not geratenen

Exekutivbeamten und deren Angehörigen ist auch heute noch ein wesentlicher Zweck der Gemeinschaft.



Landesrätin Barbara Schwarz

Der Präsident der Gesellschaft, Herr Ministerialrat Dipl.Ing. Karl Fiala, sowie deren Geschäftsführer, Herr Hofrat Dr. Franz Prucher, luden verdiente Gäste zu der Feier ein. Dieser Einladung folgten auch zahlreiche Ehrengäste, angeführt von Frau Bundesministerin Maga Johanna Mikl-Leitner, welche bei ihrer Ansprache viele anerkennende Worte für die Tätigkeiten der Gesellschaft sowie für die, im Rahmen der Feier, Geehrten aussprach.

Seitens des Landes Niederösterreich durfte die Gesellschaft, in Vertretung des Herrn Landeshauptmannes Dr. Erwin Pröll, Frau Landesrätin Mag.a Barbara Schwarz, begrüßen. Frau Mag.a Schwarz fand ebenfalls sehr treffende Worte und würdigte insbesondere die immer schwieriger werdenden Tätigkeiten der Exekutive Niederösterreichs.



HLPD mit dem Künstlerduo Katrin Schwingenschlögl und Peter Sax

Der Moderator Thomas Heinrichsberger, B.A., durfte im Namen der Gesellschaft noch viele weitere Ehrengäste, wie etwa den Landtagsabgeordneten und Sicherheitssprecher Herr Mag. Gerhard Karner, den Landesdirektor des ORF NÖ Herr Professor Nobert Gollinger oder namhafte Vertreter bedeutender Blaulichtorganisationen bei der Festlichkeit begrüßen.

Zum Abschluss der Feier wurden Ehrungen für besondere Verdienste für die Sicherheit des Landes Niederösterreich sowie für besondere Verdienste für die Gesellschaft getätigt. Zudem wurden sowohl Zivilpersonen als auch Polizeibedienstete für außerordentliches Engagement bei der Klärung von Kriminalfällen geehrt. Ehrungen kamen auch jenen Personen zuteil, welche bereits seit der Gründung vor 40 Jahren Mitglied bei der Gesellschaft sind.

Für die künstlerische Umrahmung der Feier sorgten die Polizeimusik Niederösterreich sowie das Künstlerduo „Music Visions“.

Herr Ministerialrat Dipl.Ing. Karl Fiala sowie Herr Hofrat Dr. Franz Prucher gaben an, dass die Gesellschaft der Freunde und Förderer auch zukünftig für unverschuldet in Not geratene Opfer da sein wird und im Rahmen des Möglichen versuchen wird, menschliches Leid zu lindern.



Präsident Min. Rat Dipl. Ing. Karl FIALA



Geehrte



Festsaal



Polizeimusik

Fotos: © LPD NÖ/D. Höller



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs

